

### **Faule Demokratie**

Schön brav gehst du zum Wählen,  
wirfst deine Stimme in eine Urne.  
Hoffst danach auf bessere Zeiten,  
um dein Leben zu bestreiten.

In dieser Demokratie, in dieser Demokratie,  
deine Meinung - sie zählt nicht viel.  
In einer Welt voller Plutokraten  
kannst du auf Mitbestimmung lange warten.  
in dieser Demokratie, in dieser Demokratie, oohh...  
in dieser Demokratie, in dieser Plutokratie...

Listenplätze sind so fein,  
denn die Partei bestimmt allein.  
Imperatives Mandat gibt's keins,  
und doch muss der Zirkus sein - zum Schein.

### **Hinweise zur Einordnung:**

Wie so vieles im Leben, ist auch Demokratie nicht umsonst zu haben!!! Wenn man eine Blume nicht gießt, wird sie verwelken... Ebenso erfordert Demokratie den steten Einsatz der Menschen... Denn legitime Interessenvertretung und Lobbyismus gleiten sehr schnell ab in kriminelle Formen von Vorteilsannahme, Bestechung, Vetternwirtschaft und Korruption... Nicht Seilschaften oder Reichtum sollten das Vehikel zu politischer Beteiligung sein, jede Stimme sollte zählen!!! Lasst euch also nicht verarschen und fordert das ein, was euch allen zusteht – bleibt dabei immer respektvoll, ehrenhaft und wahrt euren Stolz!!! Arsch hoch vom Sofa, zeigt politisches Engagement, geht raus auf die Straße, vernetzt euch untereinander, macht euch auf den Weg in politische Ämter, engagiert euch in Parteien und Verbänden für eure Interessen!!! Lasst euch nicht bevormunden und besteht darauf, dass eure Ansichten und Meinungen gehört werden, fordert Augenhöhe und Respekt ein und bleibt standhaft!!! Und das Wichtigste: Lasst euch nicht gegeneinander aufhetzen – teilen und herrschen ist ein altes Spiel, das auch heute noch gut funktioniert... Auch wenn es unterschiedliche Meinungen wie Sand am Meer gibt – kämpft nicht gegeneinander, sondern ringt miteinander für die besten Lösungen!!! Denn wenn zwei sich streiten, freut sich der Dritte... Zwar ist Demokratie unbestritten nicht die effizienteste Herrschaftsform, aber dafür sollten in dieser Regierungsform im Idealfall die Interessen und Meinungen des Volkes gehört und zum Ausdruck gebracht werden!!! Denn das Volk ist der Souverän, vergesst das nie!!! Fordert die euch zustehende Mitbestimmung vehement ein!!!